

# COLUMNAS SSC



## SSC

## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

07 de agosto de 2023

## Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	<a href="#">Artículo</a> Carlos A. Pérez	¿Cómo y por qué mejoró la seguridad pública en la CDMX?	Con la llegada de <b>Omar García Harfuch</b> a la SSC en octubre de 2019 y la adopción de un nuevo marco jurídico, se dieron las condiciones para que la policía comenzara a hacer mejor uso de la inteligencia policial recabada.
El Independiente	<a href="#">Mensaje Político</a>	El reto de la "superfiscal" Godoy	Otra rentabilidad política de ir contra el fiscal de Morelos es proteger al gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, porque lo quieren para reforzar las campañas de Morena en la CDMX, y Carmona iba tras él por diversos delitos, lo que habría hundido también las posibilidades de Morena de conservar la gubernatura de aquella entidad, que ha cobrado más relevancia porque existe un escenario en que pueda ser el pago a Gerardo Fernández Noroña a cambio de legitimar el triunfo de Sheinbaum en la encuesta de Morena. Pero también, por si fuera necesario, esa gubernatura sería para el actual jefe de la policía de capitalina, <b>Omar García Harfuch</b> , quien está habilitado constitucionalmente porque nació allá.

## SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma	<a href="#">En</a> <a href="#">Flagrancia</a> Gustavo Fondevila	La Policía Cibernética	Aunque la GN y las 43 unidades de <b>Policía Cibernética</b> deberían ser la policía de internet en el País, en la práctica no hay demasiadas investigaciones de este tipo de crímenes. La Policía Cibernética necesita de la Fiscalía para poder actuar, por lo cual, sus llamadas al 088 se registran, se canalizan al Ministerio Público, pero nada más.
Excélsior	<a href="#">Yo Lector</a>	Contra la tala ilegal de los bosques	"Lo histórico" de este golpe contra la tala ilegal de madera, señaló el jefe de Gobierno, es que el decomiso se dio en zonas de Morelos, en Huitzilac, gracias a la coordinación con autoridades de ese estado y de la Sedena y Guardia Nacional, así como con la <b>Secretaría de Seguridad Ciudadana</b> y la Fiscalía capitalinas".
Excélsior	<a href="#">Capital Político</a> Adrián Rueda	Ernestina sobrepasó los límites	La <b>fiscal capitalina</b> pretende convertirse en censora de las fiscalías del país, y si dice que su par en Morelos cometió un delito en aquel estado, ella lo juzgará aquí. Ella no está de acuerdo con la investigación de un homicidio cometido en la CDMX, cuyo cuerpo apareció en tierras tlahuicas.
Milenio	<a href="#">El Asalto a la Razón</a> Carlos Marín	Fiscal Uriel, preso político de la 4T	La Fiscalía y el gobierno de CDMX, a su vez, inventaron que la joven fue "policontundida". De haber perdido la razón Uriel, con idéntica lógica la captura procedería al revés para llevar a la cárcel a la fiscal <b>Ernestina Godoy</b> . Ariadna murió en la capital y su cuerpo fue tirado en la autopista La Pera-Cuautla el 2 de noviembre pasado.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

07 de agosto de 2023

Reforma	<a href="#">Jaque Mate</a> Sergio Sarmiento	El fiscal	El fiscal de Morelos <b>Uriel Carmona fue detenido por la FGR por el delito de ofrecer conclusiones distintas a las de la Fiscalía capitalina en el caso de Ariadna Fernanda.</b> Como en el proceso de la juez Angélica Sánchez de Cosamaloapan o el de Jesús Murillo Karam, el mensaje es que discrepar de los dogmas de la 4T se castiga con cárcel.
---------	--	-----------	---

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Economistas	<a href="#">La Gran Carpa</a>	Guillotina	Artículo 19 y CIMAC expresaron su preocupación y condena por el atentado contra la periodista María Luisa Estrada del medio Grillotina Política, el que ocurrió el sábado 15 de julio en Guadalajara, Jalisco. <b>Las organizaciones afirmaron que los actos de violencia y agresiones dirigidas a los comunicadores son inaceptables y presentan una grave amenaza a la libertad de prensa y al derecho a la información.</b> El atentado ocurrió cerca de las 10:20 horas, cuando ella viajaba en su vehículo.

## Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Basta	<a href="#">Altavoz</a> Salvador Guerrero	Casarse con la reinserción	El 60% de las personas, alguna vez privadas de su libertad en la CDMX, considera la estancia en prisión muy difícil de superar por una sociedad que los etiqueta como <b>“ex convictos”</b> , de acuerdo al INEGI. El matrimonio con la reinserción social fortalece a la ciudadanía.

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Alerta a tiempo en GAM	Quien sin perder el paso empieza también a dar saltos cuidados por aquello de las reglas internas que impiden a las corcholatas explayarse mejor, es Claudia Sheinbaum. <b>La Jefa de Gobierno con licencia dio cuenta de la necesidad de continuar con el Plan Sonora, basado en la nacionalización del litio y que podría convertirse en un detonante de inversión en el país y con el componente de generación de energía limpia que se impulsa en esa entidad.</b>



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

07 de agosto de 2023

Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	El balón en cancha propia	El jefe de Gobierno de la CDMX, <b>Martí Batres, presentó el nuevo billete de la Lotería Nacional “Mi Beca para Empezar”</b> , del que se emitieron 2 millones de ejemplares, y afirmó que es una forma de difundir en todo el país esta política pública en favor de la educación de niños y adolescentes.
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	“Vamos a ver”, dice Monreal sobre la CDMX	El senador con licencia y aspirante presidencial, <b>Ricardo Monreal, dejó abierta la puerta para buscar la Jefatura de Gobierno de la capital</b> . Al ser cuestionado sobre sus posibles aspiraciones, sostuvo que “yo soy contendiente a la coordinación nacional ahorita. Vamos a ver. Que pase este proceso y lo vamos a ver”. Total, candidatearse es gratis.
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	PRD condiciona al Frente en la capital	Las redes que por años ha formado y trabajado Víctor Hugo Lobo condicionaron su apoyo a Jesús Zambrano, en sus acuerdos con Alito Moreno y Marko Cortés. <b>El mensaje de Lobo, ex alcalde de la GAM a sus equipos y operadores electorales fue claro: si no hay un acuerdo y un método para la elección del coordinador del Frente en la capital que tome en cuenta lo que vale y la historia y legado del PRD, no habrá trabajo electoral ni apoyo a Va por México...</b> Es decir, Santiago Taboada no las tiene todas consigo.
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Sheinbaum al estilo Barbie	<b>“Las mujeres pueden ser lo que quieran ser”, destacó Claudia Sheinbaum en su mitin por Sonora</b> . Esperemos que Mattel no le cobre factura por usar el eslogan de Barbie para su beneficio político.
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	El camino de México	<b>Hoy se presentará el documental sobre Marcelo Ebrard titulado El camino de México</b> , mismo nombre que su libro, un recorrido por más de 40 años de carrera como legislador, secretario de Seguridad capitalino, jefe de Gobierno y encargado de la política exterior, además de momentos de su vida personal <b>y sus intenciones de ser presidente</b> .
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Forma y fondo	<b>Marcelo Ebrard</b> , aspirante a ganar la encuesta para ser el coordinador nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación de Morena, <b>se reunió con mujeres de diversos estados del país en el Parque Bicentenario de Azcapotzalco</b> , en la CDMX. <b>El pago de 3 mil pesos mensuales y la integración de todos los programas de apoyo a la mujer en uno solo forman parte de la iniciativa Pasaporte Violeta, que presentó el ex canciller</b> .
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Futuro asegurado	<b>En Zumpango, Estado de México</b> , donde se planeaba construir un aeropuerto internacional, pero los comuneros lo impidieron, <b>Adán Augusto López, candidato a la postulación de Morena a la Presidencia, prometió que el movimiento transformador del presidente López Obrador continuará por muchos años</b> , aunque medios de comunicación y líderes de oposición “quieran quitar los programas sociales y las pensiones para los adultos mayores”.
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Félix Salgado ve “campana de desprestigio”	Mientras todo mundo ve cómo Guerrero se hunde en una espiral de violencia, el senador <b>Félix Salgado lo que ve es una campana de desprestigio, por parte de políticos y comunicadores, contra su hija</b> , la gobernadora Evelyn Salgado.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

07 de agosto de 2023

			“Ayer (sábado) se reunieron un grupo de políticos y comunicadores en un conocido restaurante de Acapulco, y acordaron echarle una campaña de desprestigio de la gobernadora y su familia”.
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Xóchitl la puntera	<b>Xóchitl Gálvez supera dos a uno a su más cercano contendiente, Santiago Creel, en el proceso del Frente Amplio por México.</b> De acuerdo con la encuesta, los aspirantes a la Presidencia tienen que hacer algo extraordinario para remontar, de lo contrario están condenados a seguir rezagándose.
La Crónica de Hoy	<a href="#">Pepe Grillo</a>	Los extremos se tocan	No hay que perder de vista los movimientos de la extrema derecha mexicana que tiene la intención de poner en la boleta a uno de los suyos, el actor Eduardo Verástegui que tiene el visto bueno de Donald Trump para competir. <b>Es curioso que el primer blanco de la acometida de Verástegui sea Xóchitl Gálvez, a quien busca sacar de la contienda, justo como lo intenta hacer también la 4T que dispara sobre Gálvez toda clase de obuses.</b> Bien dicen que los extremos se tocan.
El Sol de México	<a href="#">A la Sombra</a>	Firmas	<b>Mañana termina el periodo de recaudación de firmas para los 12 aspirantes del Frente Amplio por México</b> a la coordinación de dicho movimiento. Xóchitl Gálvez y Beatriz Paredes la tienen segura porque van sobradas de firmas; Santiago Creel y Enrique de la Madrid andan cerca de juntarlas; Miguel Ángel Mancera, Silvano Aureoles, Francisco García Cabeza de Vaca y José Luis Preciado todavía están lejos y en espera de un milagro de lunes.
Reforma	<a href="#">Circuito Interior</a>	PAN	El diputado migrante de Acción Nacional, <b>Raúl Torres</b> , anda muy imaginativo. Tanto, que <b>propuso la creación de una Secretaría de Asuntos Internacionales en la Administración capitalina</b> , con un 01 800 incluido. Aunque se ve que no tenía muy estudiado el asunto, pues su gran idea no resistió ni los primeros cuestionamientos. Entre otras cosas, le preguntaron si era oportuno andar creciendo la burocracia a estas alturas y, al responder, pasó lo que en muchos lugares conocen como “darse un tiro en el pie”.
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Colosio imparable	En Movimiento Ciudadano, <b>Luis Donald Colosio está imparable y, entre los naranjas, es el personaje mejor evaluado de cara a las elecciones de 2024.</b> En los 19 estados que ha levantado encuestas el partido de Dante Delgado, en todos sale a la cabeza el hoy alcalde de Monterrey, Nuevo León.
Reporte Índigo	<a href="#">Redes de Poder</a>	Fuga Naranja	Ante la indefinición de Movimiento Ciudadano rumbo a las elecciones 2024, sobre todo en lo referente a las gubernaturas, hay algunas entidades en donde los escasos operadores que pudo ir preparando el partido naranja en los últimos años ya están emigrando a otros institutos políticos. Y es que <b>a pesar de que hay estados donde hay una definición más o menos clara como en CDMX o Veracruz, hay otros en donde, la percepción es que MC podría ni siquiera presentar candidato.</b>
El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	El contratista misterioso de	El pasado 18 de marzo, el presidente AMLO encabezó <b>la conmemoración del Día de la Expropiación Petrolera en un</b>



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

07 de agosto de 2023

		Palacio Nacional	<b>Zócalo de la CDMX lleno y en donde se instalaron pantallas, vallas metálicas, y cientos de sillas.</b> Sin embargo, al solicitarle a Presidencia de la República el nombre de la empresa a quien se le entregó el contrato C7-23/AD-SN-002-2023 para organizar y llevar a cabo este evento masivo, <b>la dependencia federal se ha negado a dar a conocer su nombre al asegurar que es “información reservada”</b> y que su difusión podría “comprometer la seguridad nacional”.
Excélsior	<a href="#">Juegos de Poder</a> Leo Zuckermann	Adoctrinamiento y engaño de los libros de texto gratuitos	La Ley General de Educación dispone que <b>los libros deben ser el resultado de los “planes y programas de estudio”</b> . Bueno, pues <b>el gobierno de AMLO incumplió con estos requisitos y, por cierto, la ley arriba citada prohíbe distribuir textos que los infrinjan.</b>
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	AMLO se mantiene	Se avecina una dura confrontación desde Presidencia. Y es que nos dicen que el presidente <b>AMLO seguirá arceciando contra los fallos del Instituto Nacional Electoral y el Tribunal Electoral. No va a soltar su postura de mantener su derecho a la libre expresión al continuar con la presentación de encuestas en la mañanera sobre partidos políticos y su aprobación como mandatario.</b>
Reforma	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	El Rating	<b>El rating de la mañanera viene en picada y en Palacio Nacional lo saben.</b> El problema para los estrategias de la comunicación presidencial es que a AMLO le pasa lo mismo que a Chabelo y al Chavo del Ocho: <b>dejó de ser novedad y se repite y se repite a sí mismo.</b> Y si no lo creen, <b>espérense a ver cómo nuevamente hoy ignora las disposiciones del INE</b> y se entromete en un proceso electoral que todavía ni empieza y que mucho menos le toca.



**¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

 **@SSC\_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia\_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc\_cdmx**



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



**SSC**

CIUDAD **INNOVADORA**  
Y DE **DERECHOS**